

REPORTA EL TRIBUNAL

Van casi 9 mil impugnaciones en este proceso electoral

La magistrada presidenta, Mónica Soto, informó que en lo que va del proceso electoral 2024, el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) ha recibido 8 mil 835 medios de impugnación.

Explicó que, del total, 700 se encuentran aún en instrucción, es decir, que el órgano ha resuelto 92% de los asuntos relativos a las inconformidades de estos comicios.

Asimismo, externó su preocupación por la elevada cantidad de impugnaciones que mujeres han presentado ante el TEPJF en las que acusan violencia política de género.

Asimismo, la magistrada Soto Fregoso rechazó la existencia de presiones hacia el tribunal. “No hay presiones. Me parece que muchas veces los temas se llevan a las campañas, son procesos electorales donde el tribunal lo que trata es de mantenerse al margen de lo que son los temas de campaña y, digamos, la lucha por los cargos a elegir, que son más de 22 mil. El tribunal es un tribunal fuerte y me parece que estamos en los tiempos de decirlo”.

Estimó que el tribunal es una institución consolidada, con la fortaleza necesaria para garantizar la integridad de la elección, pese a no tener una integración completa. “Trabajamos con la conformación que hoy tenemos”.—*David Saúl Vela*

